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運営委員会便り No.5 
 

令和 2 年 2 月吉日 

美浜中学校 PTA 

会長 髙橋 洋介 

 

1 月 30 日（木）19：00～19：50、美浜中学校 PTA 会議室において第 5 回運営委員会を開催しま

したのでご報告いたします。 

 

矢ヶ部校長先生より 

 あけましておめでとうございます。今年も、どうぞよろしくお願いいたします。３学期に入りました。

昔から学校現場では、１月は行く、２月は逃げる、３月は去ると言われております。年が明けて令和初の

お正月休みもあっという間に終わり、３学期が始まりました。３年生は１７日から県内私立高校の前期入

試、２２日から都内私立高校の推薦入試が始まっております。２月３日には、公立高校の前期出願、５日

は県内私立後期入試、１０日は都内私立一般入試、１２，１３日は、公立前期選抜試験と続きます。体調

管理をしっかりとして今までの頑張りを発揮してほしいと思います。応援しています。 

 ２年生は、１月２３日にグループに分かれて職場体験に行き、無事に体験活動を行ってきました。連携

を図っている認定こども園、小学校の園長・校長先生からお褒めの言葉をいただいたので、うれしかった

です。学年主任を通して、担任、生徒達に伝えてもらいました。１年生は、３送会の練習に熱心に取り組

んでいるところです。昨日は、新入生の保護者説明会があり、本校の概要等の話をさせていただきました。

役員の方にも出席いただき、連絡事項を伝えていただき、ありがとうございました。残りの３学期も、ご

支援・ご協力いただきますよう、よろしくお願いいたします。 

そして、美浜中サポーターズ立ち上げのお願いです。先日の学校評価でも、肯定的なご意見を多数いた

だいております。ありがとうございます。その中で、地域とのかかわりの部分において、美浜中学校の生

徒の自己評価が低くなっております。そこで、次年度は地域の方々にご協力いただき「（仮称）花いっぱ

い運動」など、地域とつながっていることが実感できる活動・取組を行って行きたいと考えております。

ただ高齢化の進む地域の方だけでは、厳しい現状となりますので、保護者の皆様のお力を借りながら取り

組んで行きたいと考え、サポーターズ（お父さんだけではなく、お母さん方も含めたチーム）を立ち上げ

ていきたいと考えました。ご協力をよろしくお願いいたします。 

勝田教頭先生より 

第２回学校評価アンケートのご協力、ありがとうございました。保護者の皆様にはたくさんの貴重なご

意見をいただきました。また、学校関係者評価委員（学校評議員）の皆様にも貴重なご助言をいただきま

した。これらのご意見・ご助言をもとに次年度に向け準備を進めてまいりたいと思います。なお、アンケ

ート結果は、学校だより臨時号として配付いたします。また、ホームページ上にも詳細版を掲載いたしま

すので、ぜひご参照ください。 

 ２月から下校時刻が１７：３０となり、午後の部活動の時間が３０分程長くなります。下校時の生徒の

安全確保には十分努めてまいりますが、ご家庭においても、お子様と帰宅時間の確認を密に行う等、安全

確保にご協力願います。 

教務主任中田先生より 

3 学期の学校行事について（詳細は学校からのお手紙をご参照ください） 

 

【報告事項】 

 横断幕について （教頭先生より） 

新人駅伝大会出場校選考記録大会（市川・浦安支部）において、男子優勝、女子 3 位。男子、

女子とも県大会出場が決定。今後、横断幕を作成予定。 
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 千葉県 PTA 研究大会安房大会報告（令和 1 年 11 月 30 日）参加報告 （髙橋会長より） 

記念講演 演題：いのちと夢のコンサート 講師：合唱作曲家 弓削田健介氏 

音楽を通して「いのち」「夢」「思いやり」「人とのつながり」など、今一番大切なことを感じる

ことのできるコンサート。機会があったら美浜中にもお招きしたい。 

 

 美浜中サポーターズ （髙橋会長より） 

校長先生のお話にあったように、教育活動に関するアンケートにおいて、地域とのふれあいに

関して生徒の評価が例年低い。地域の方には、はまかぜ祭や園芸部の活動などたくさんの協力

をいただいているが、保護者の方にもご協力をいただき、サポーターズを立ち上げたい。例え

ば花いっぱい運動などを考えている。お手紙で募集予定。 

 

 活動報告書・活動計画、活動費について （会計より） 

活動報告書・計画書、活動費の残金・帳簿を次回の運営委員会で提出お願いします。提出する

方の印鑑が必要。 

 

 Green Down Project （浦安市立小中学校 PTA 連絡協議会よりお知らせ） 

羽毛布団、ダウンジャケット等のリサイクルプロジェクト。車いすスポーツクラブ「ウラテク」

で無料回収。 

Green Down Project ホームページ http://www.gdp.or.jp/ 

 

回収に関するお問い合わせ： 

浦安市民活動団体車いすスポーツクラブ「ウラテク」 

279-0041 千葉県浦安市堀江 1-7-11  電話 047-321-4134 

 

回収協力団体： 

浦安ライオンズクラブ「みんなの支部」 

 

回収できるダウンの種類： 

ダウン・フェザー率 50%以上の製品が対象（ダウンジャケット、クッション、寝袋、羽毛布団） 

 

 新旧委員引継ぎ （副会長より） 

4 月 10 日（金）2，3 年保護者会と同日 19：00～を予定（武道館） 

 

 市 P 連クラブ活動の報告 （副会長より） 

トリムバレー：市 P 連スポーツ大会混合の部 美浜中 B チーム第 3 位 

女子ソフトボール：8 校カップ準優勝 

男子ソフトボール：中町カップ第 3 位 

 

 今後配布予定のお手紙 （書記より） 
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卒業式、入学用のコサージュづくりのお手伝い募集のお手紙を配布予定 

卒業式のコサージュづくり 3 月 10 日（火）14：00～、3 月 11 日（水）14：00～ 

入学式のコサージュづくり 4 月 7 日（火）14：00～、4 月 8 日（水）10：00～ 

 

校服リサイクル（4 月 18 日 PTA 総会後）のお知らせを配布予定 

 

 活動報告等   

 

＜学年活動報告＞ 

1 年 · 学年活動景品注文（11/20） 

· 学年活動親子トリムバレー大会（12/9） 

· 林間学校修学旅行業者選定会議参加（12/18） 

2 年 · 学年活動として、講師をお招きし講演会を予定（3/9） 

3 年 · 学年活動打ち合せ（11/28） 

· 学年活動「未来の自分に手紙を書こう」（12/4） 

· 学年活動についてのお手紙配布（12/18） 

· 「スローガン入りシャープペン」プレゼント（1/6） 

E 組 · 学級活動の会計、当日準備 

 

＜専門部活動報告＞ 

文化部 · 芸術鑑賞教室のアンケート集計結果を学校と PTA 本部に報告 

· 文化部としてはまかぜ祭のお手伝いに参加 

広報部 · 広報誌の卒業／進級増設ページについて、先生方へコメント依頼（12 月）  

· 依頼分回収、編集、打ち合わせ（1 月） 

校外部 · 校外部員冬季パトロール実施（11/18） 

· 年末年始警戒防犯活動キャンペーン参加（12/5） 

· 防犯支部長緊急会議参加（1/23） 

12 月から 1 月にかけて市内戸建て住宅を中心に空き巣事件が多発。市で

は巡回パトロールの回数を増やしたり、防犯カメラの増設計画も進行中。

防犯対策で必要なのは「人の目」。しかし、住民の高齢化に伴いパトロー

ル活動も難しくなってきており、今後の対策が検討課題となっている。 

選挙管理委員 · 無事に来年度本部役員候補が選出され、候補の皆さんに本日お越しいた

だきました、ありがとうございました。 

進路・卒業対策

委員 

＜卒対の活動についてご案内＞ 

· 進路対策費の集金（口座開設、お手紙作成、高額なので 3 回に分けて集

金） 

· 卒業を祝う会（例年ホテルの宴会場などで開催していたが、係の負担を

軽減するため、今年度は簡単な飲み会のようなものを開催することにな

った） 
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髙橋会長より 

2020 年が幕を開けました。オリンピック・パラリンピックの開催が近づく一方で生徒の皆さん

の新しい年も近づいてきました。 

三年生につきましては新しい道を進むための準備に勤しんでいると思いますし、二年生、一年生

においても 4 月からは中学生活の階段を一歩上ります。そんな生徒の皆さんに保護者である私たち

には何が出来るのでしょうか。 

その一つが、美浜中学校で過ごす 3 年間を健やかに過ごせるように 

サポートしていくことではないでしょうか。小さい力かもしれませんが、

保護者の力が結集できれば大きな力となると思います。 

美浜中学校で過ごす 3年間という時間が一生の宝物になることを願い、

生徒の皆さんを少しでもサポート出来ればと思います。 

 

 

ご意見・ご質問等は、PTA 本部メールボックス（mihama.jhs.pta@gmail.com） 

にお寄せください。 

次回の第 6 回運営委員会は、3 月 5 日（木）19：00～ PTA 会議室で行います。 

 

mailto:mihama.jhs.pta@gmail.com

